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Anfrage-Nr. VII-F-07183
Status: öffentlich

Eingereicht von:
AfD-Fraktion

Betreff:
Parkplatzsituation am 1. Mai 2022 zum Aufgalopp im Scheibenholz

Beratungsfolge (Änderungen vorbehalten):
Gremium

Voraussichtlicher 
Sitzungstermin

Zuständigkeit

Ratsversammlung 18.05.2022 mündliche/schriftliche 
Beantwortung

Sachverhalt

Für die AfD-Fraktion wirft die Parkplatzverknappung am Renntag am 1. Mai 2022 auf 
der Pferderennbahn Scheibenholz folgenden Fragen auf: 
 
1. Auf welcher Rechtsgrundlage wurde am Renntag, 1. Mai 2022, auf der 

Zufahrtsstraße Rennbahnweg ein Halteverbot – mit Ausnahme für „VIP-Gäste“ – 
eingerichtet? 

2. Ist die Stadt Leipzig der Meinung, dass die künstliche Parkplatzverknappung an 
Renntagen eine verkehrserzieherische Wirkung auf Autofahrer entwickelt, 
sodass diese ggf. mit dem Fahrrad oder ÖPNV zum Scheibenholz fahren? 

3. Welches Verkehrsleitkonzept verfolgt die Stadt Leipzig an Renntagen für das 
angrenzende Musikviertel? 

4. Der erhebliche Besucherverkehr an Renntagen führt zu teils chaotischen 
Parksituationen im Musikviertel. Wie will die Stadt diese zusätzlichen Verkehrs- 
und Parkströme managen, ohne sich dem Vorwurf auszusetzen, den Besuchern 
weitere Kosten zu derartigen gesellschaftlichen Ereignissen aufbürden zu 
wollen? 

5. Welches Verkehrsleitkonzept gibt es an Renntagen für die An- und Abreise der 
Besucher und für das Parken von Besuchern? 

Anlage/n
Keine


